
Maximilian Knauer
Beitrag von „Joojoo“ vom 30. April 2021, 20:05

Ich war zuletzt wieder mehr und mehr stolz ein Cluberer zu sein! Ich hatte wieder ein gutes
Gefühl, einfach ein bisschen Aufbruch gespürt.

Mit der Entscheidung haben sie das zunichte gemacht. Wenn der wirklich hier angestellt bleibt,
dann hole ich mir keine Dauerkarte mehr nach 7 Jahren.
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